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ELECCIONES

Estrena Zapopan 
equipo para
reforzar la 
seguridad 

En Guadalajara no 
habrá Ley Seca por 
proceso electoral 

Denuncian a Salvador Caro Denuncian a Salvador Caro 
por ocultar finca de 15 mdp por ocultar finca de 15 mdp 
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El hasta ayer coordinador de campaña de la candidata de 
Morena, Claudia Delgadillo, fue señalado por diputadas 
ciudadanas en la Fiscalía Anticorrupción de Jalisco por el 
presunto enriquecimiento ilícito, dado que ocultó en su 
declaración patrimonial esta residencia. Pág. 6
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En el panorama político 
mexicano, donde las elecciones 
presidenciales suelen acaparar 

la atención pública, es necesario 
reconocer la importancia del voto 
cruzado como un elemento esencial 
para fortalecer nuestra democracia. 

Más allá de elegir al próximo 
presidente de la república que será 
fundamental que sea a través de 
un voto razonado e inteligente, 
debemos también considerar 
detenidamente nuestras decisiones 
respecto a los legisladores locales, 
federales y senadores, quienes 
tienen un papel muy importante en 

la creación de las leyes que rigen 
nuestro país y nuestro estado.

El voto cruzado, también conocido 
como voto útil o voto diferenciado, 
desempeña un papel vital, pues 
le brinda un sano equilibrio 
a las decisiones políticas más 
significativas. 

Esta práctica democrática es 
fundamental para evitar que un solo 
partido político obtenga una mayoría 
calificada que le permita impulsar 
reformas a través de ocurrencias o a 
favor de interes fácticos. 

El equilibrio de poderes fomenta la 
legislación basada en el bien común, 
evitando la aprobación de iniciativas 

impulsadas solo por intereses 
partidistas.

Además de contribuir al equilibrio 
de poderes, el voto cruzado 
también ofrece a los ciudadanos la 
oportunidad de castigar o premiar 
a los partidos políticos según su 
desempeño en el gobierno. Al 
evaluar a los candidatos de manera 
individual, más allá de su afiliación 
partidista, los electores pueden elegir 
a aquellos que mejor representen sus 
valores e intereses. 

Este enfoque permite que 
los ciudadanos distingan entre 
candidatos con ideas conservadoras 
o liberales, y les brinda la capacidad 

de emitir un voto informado y 
consciente.

En conclusión, el voto cruzado 
es una herramienta valiosa para 
garantizar un sistema político más 
sólido y representativo en México. 
Al votar de manera diferenciada, los 
ciudadanos pueden ejercer su poder 
de manera más efectiva, promoviendo 
la diversidad de ideas y la rendición de 
cuentas en el ámbito político. 

En lugar de darles el poder total a 
los dirigentes de los distintos partidos 
políticos, que dicho sea de paso, gozan 
de jugosas prerrogativas al otorgarles 
nuestro sufragio. 

El voto cruzado nos permite 

A DECIR VERDAD
Rubén Iñiguez

QUE CARO TE SALIÓ CLAUDIA
Acusado de ser el Caballo de Troya 

que introdujo su compadre, Enrique 
Alfaro, terminó la gestión de Salvador 
Caro como coordinador de la campaña 
de Claudia Delgadillo, candidata de la 
Coalición Sigamos Haciendo Historia 
por Jalisco.

Mucho antes de que el propio 
Caro Cabrera saliera a anunciar que 
terminó sus tareas como coordinador 
de campaña de la Zona Metropolitana 
de Guadalajara, desde la Ciudad de 
México habían pedido su cabeza con 
bastante enojo.

Gente cercana a la candidata y 
parte de su equipo señalaron que lo 
que hizo al difundir el video de la 
fiesta privada con Santa Fe Klan y 
mostrando a la candidata no en muy 
bien estado fue la gota que derramó 
el vaso para que Morena nacional 
exigiera su salida inmediata.

De manera confiable nos 
confirmaron que la decisión de 
su salida fue única y exclusiva de 
Morena Nacional “De qué es odiado 
en Morena y que desde México 
quieren se vaya de la campaña de 
Jalisco”.

“Desde México quieren su cabeza 
porque dicen que es traidor de 
Morena y que se dedicó a chingarse 
al partido”.

El expiista y exmecista quedó 
catalogado como el Caballo de Troya 
que desde Movimiento Ciudadano 
le colocaron a la candidata Claudia 
Delgadillo para hacerla tambalear, y 

vaya que tambaleó muy feo.
Otro de los señalamientos es la 

difusión del acuerdo que había logrado 
a nombre de la contendiente con los 
transportistas, donde se pactaba subir 
la tarifa del transporte público de 
acuerdo a la inflación.

Como dicen en el rancho: “haiga 
sido como haiga sido”, la jugada la 
disfrutó el gobernador, Enrique Alfaro, 
quien tras el éxito que tuvo el video de 
Salvador Caro, escribió en sus redes 
sociales: “No le aflojes, compadre”.

Ahora con todas las letras en altas, 
podemos decirle a la candidata a la 
gubernatura de Jalisco, LOS MEDIOS 
NO MENTIMOS, SOLO INFORMAMOS.

LLEGARON A SU FIN
Por fin y tras jornadas sin descanso, 

los candidatos a diferentes puestos 
populares podrán desacelerar y 
reflexionar sobre lo que viene el 
próximo 2 de junio. Sin duda que 

tendrán mucho qué pensar y analizar, 
pues en este juego se puede ganar o 
perder y lo mejor de todo es que se 
respete la democracia.

Los ciudadanos podrán en todos 
los sentidos dejar de escuchar 
propuestas, ver spots, notas y videos 
de los candidatos y claro, también 
para reflexionar sobre quién le brinda 
más confianza y se adecúa a sus 
necesidades.

Claro, hay muchas propuestas, unas 
alcanzables otras incumplibles, y es la 
obligación de los ciudadanos analizar 
y ver si son realizables.

Es necesario también recordar que 
la decisión que se vaya a tomar va a 
cambiar el rumbo de México, para bien 
o para mal y por eso es necesario hacer 
conciencia y salir a votar.

Los candidatos ya hicieron su 
chamba, ahora somos los ciudadanos 
quienes debemos de hacer la nuestra, 
Vota y decide el país que quieres.

EL VOTO CRUZADO LE HACE 
BIEN A LA DEMOCRACIA MEXICANA
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Adquiere Zapopan equipo 
para reforzar la seguridad 

El municipio adquirió 62 unidades tipo pick up equipadas 
como patrullas, dos perros robots y 50 puntos de monitoreo

Redacción/Quadratín Jalisco

Con la intención de reforzar 
la seguridad, el Gobierno de 
Zapopan adquirió 62 unidades 
tipo pick up equipadas como 

patrullas, dos perros robots y 50 puntos 
de monitoreo donde se instalarán 200 
cámaras.

La presidenta municipal interina 
de Zapopan, Isaura Amador Nieto, 
encabezó este miércoles la entrega 
del equipo en las instalaciones de la 
Comisaría, donde destacó que estas 
adquisiciones son parte de un programa 
integral para garantizar la seguridad de 
las y los zapopanos, esfuerzo al que se 
suma también la integración de más 
elementos.

Señalan en el comunicado que este 
tipo de entregas, sumado al uso de 
tecnologías, así como la capacitación 
y garantías de los elementos 
han permitido que Zapopan sea 
considerado el municipio con menor 
percepción de inseguridad en la Zona 
Metropolitana de Guadalajara, de 
acuerdo con datos de la última Encuesta 
Nacional de Seguridad Pública Urbana 
(ENSU).

Durante la presentación, fueron 
entregadas 12 nuevas camionetas 
Chevrolet Silverado 4×4, modelo 2024 
y están en proceso de entrega 50 
unidades más, además de otras 23 que 
están en proceso de adquisición para 
dar una suma de 85 patrullas este año.

Por su parte, Jorge Alberto Arizpe 
García, comisario general de Seguridad 
Pública de Zapopan, destacó la llegada 
de dos nuevos perros robots de 
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Isaura Amador Nieto encabezó la entrega del equipo en las instalaciones de la Comisaría.

Detallaron que uno de los sectores más 
afectados por los apagones es el alimenticio.
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Advierten Industriales sobre afectaciones por apagones
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

No solo genera molestias en los 
hogares, las afectaciones en 
las empresas del Estado por los 

apagones del último mes rondan los 200 
millones de pesos, afirmó el coordinador 
de Industriales Jalisco, Antonio Lancaster.

“Rondan los 200, 250 millones de pesos, 
ese es el costo que nos están diciendo, 
también comentar las necesidades que 
tenemos de transmisión y de distribución, 
la inversión que se requiere solo para 
Jalisco, y es información real de la CFE, no 
es información que nosotros nos estamos 
inventando. El tema del mantenimiento 
e inversión para las 10 subestaciones 

que tenemos nosotros aquí en Jalisco, 
estamos hablando de una inversión de 
cerca de los ocho mil 200 millones de 
pesos”. Uno de los sectores más afectados 
por los apagones de las últimas semanas 
es el alimenticio porque dependen mucho 
de la refrigeración, su presidente en 
Jalisco, Fernando Acosta indicó que han 
registrados daños hasta por 20 millones 
de pesos.

“La principal afectación ahorita para 
las empresas alimenticias ha sido en el 
sentido de reiniciar el proceso que tiene 
un costo, conlleva una merma y la otra 
parte, que es la más importante, han 
tenido afectaciones en sus equipos. Las 
máquinas al arrancar muchas veces el 

flujo de energía regresan con un pico muy 
alto y provoca daños en las máquinas. 
Es por eso que ustedes ven estos costos 
tan, tan a los extremos que son de 10 
mil hasta 20 millones por el costo de las 
piezas que han sido dañadas. En algunos 
casos muy dramáticos, hasta los motores 
de las principales y bombas de trabajo de 
las compañías han sido dañadas”.

En rueda de prensa, el presidente 
de INDEX de Occidente, Guillermo 
del Río explicó que las fallas 
eléctricas que se han 
registrado en todo el 
país se debe a que 
la CFE no estaba 
preparada.

Perros robots, desarrollados 
con inteligencia propia 
para aumentar la vigilancia, 
inspección, búsqueda y 
rescate, así como para 
mejorar la proximidad 
social y los protocolos de 
ingreso seguro para los 
elementos que atienden 
temas de explosivos y 
búsquedas, entre otros 
hechos.

OFICIAL PERRÓN

Algunas de las características son; 
sensores de profundidad, GPS, cámaras 
de videovigilancia y altavoz para 
interactuar o dar indicaciones. 

Roberto Alarcón Estrada, coordinador 
Intermunicipal de Seguridad destacó 
que esta entrega fortalece los recursos 
de la Comisaría para mantener la 
calidad en el trabajo que realizan las y 
los policías de Zapopan.

nombre “Oficial Perrón”, desarrollados 
con inteligencia propia para aumentar 
la vigilancia, inspección, búsqueda 
y rescate, así como para mejorar la 

proximidad social y los protocolos de 
ingreso seguro para los elementos 
que atienden temas de explosivos y 
búsquedas, entre otros hechos.
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Supervisa Setran más 
de 57 mil taxis de la ZMG
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Al último corte y de acuerdo con 
información de la Secretaría del 
Transporte, desde el mes de 
abril y hasta la fecha han sido 

supervisados 56 mil 606 conductores de 
taxis y empresas de redes de transporte o 
de plataforma en el área metropolitana de 
Guadalajara para garantizar que cumplen 
con la Ley de Movilidad, Seguridad Vial y 
Transporte del Estado de Jalisco.

De este número, 22 mil 404 
corresponden a taxis, mientras que 34 
mil 202 fueron vehículos de plataforma, 
como resultado, fueron infraccionados 
cuatro mil 998 conductores y retiraron 
de circulación 169 vehículos, por distintas 
faltas al reglamento.

Entre las faltas más comunes que 
ameritaron sanciones por parte de la 
Dirección de Supervisión al Transporte 
Público, se encuentran: falta de placas, 
manejar utilizando el celular, no utilizar 
cinturón al conducir, así como un 
nivel inadecuado de polarizado en las 
unidades.

Estas revisiones se efectúan con 
un enfoque especial en la protección 
de las mujeres durante sus viajes de 
noche en estas unidades, así como en 
el cumplimiento de los reglamentos 
y permisos correspondientes. 

Ante cualquier irregularidad en este y 
otros servicios de transporte público, se 
invita a reportar el hecho a los teléfonos 
3338 19 2425 y 3338 19 2426 en un 
horario de lunes a viernes de 8 a 16 
horas, así como en las redes sociales de la 
Secretaría de Transporte: https://twitter.
com/TransporteJal(@TransporteJal) o 
en Facebook https://www.facebook.
com/SecretariadeTransporteJal así 
como en el sitio web https://setrans.
jalisco.gob.mx/contacto-setrans
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Las faltas más communes son: falta de placas, manejar utilizando el celular y no usar el cinturón. 

En junio continuará la campaña. 
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Continuará 
recuperación 
de esquemas 
de vacunación

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Informa la Secretaría de Salud 
Jalisco que durante el mes de 
junio continuará la Campaña 

de Recuperación de Esquemas de 
Vacunación contra sarampión y otras 
enfermedades en todas las unidades 
de salud del OPD, indicó la directora de 
Políticas Públicas, María Elena Pajarito 
Melchor.

“Continuamos en el mes de junio 
la campaña de Recuperación de 
Coberturas de Vacunación contra 
Sarampión, Rubeola y Poliomielitis, 
enfermedades que pueden tener 
complicaciones graves sobre todo en 
niños y niñas como problemas en los 
oídos, inflamación del sistema nervioso 
central o bien neumonía que puede 
llevar a desenlaces fatales, lo mejor es 
tener el esquema de vacunación bien 
actualizado”.

Esta campaña arrancó en abril 
pasado y está enfocada en aplicar 
vacunas contra sarampión, rubéola y 
poliomielitis, además se ofrecerán otros 
biológicos disponibles.

La protección está dirigida a las niñas 
y los niños de uno a cuatro años; y 
de seis a nueve años, quienes deben 
contar con dos dosis de vacuna triple 
viral (SRP), contra sarampión, rubéola 
y parotiditis (paperas). En el caso de 
los adolescentes de 10 a 19 años que 
no cuenten con dos dosis de vacuna 
contra el sarampión, se les aplicará la 
vacuna doble viral (SR).

Desazolvados 100% de canales y vasos reguladores de GDL 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Como una medida de prevención 
por el temporal de lluvias y 
ciclones, los 27 canales pluviales 

y vasos reguladores de Guadalajara 
fueron desazolvados, informó Francisco 
Ontiveros Balcázar, director de Obras 

Públicas de Guadalajara.
Añadió que ante la primera 

lluvia de la temporada, 
con precipitaciones 

de consideración 
y pese a que se 

detectó basura 

en algunos de los canales y vasos 
reguladores, no hubo afectaciones y la 
función de estos sitios fue positiva.

“Guadalajara se declara listo para el 
temporal de lluvias, hemos terminado 
la limpieza en su totalidad de los vasos 
y canales de Guadalajara; destaco la 
limpieza del canal del Sur, el canal 
Ciénega de Mata, también el vaso 
regulador el 5 de Mayo, el regulador 
Balcones del Cuatro, el Gómez Farías, 
los de Miravalle, el Dean, entre otros 
muchos más vasos y canales que 
hoy están preparados para recibir el 
inminente temporal de lluvias”.

El director agregó que las cuadrillas 
municipales estarán al pendiente 
durante todo este periodo de lluvias.

La Secretaría de 
Transportes realizó una 
revisión a los regulares 
y de plataforma para 

garantizar que 
cumplan la Ley

Las cuadrillas municipales estarán al 
pendiente para retirar material ajeno. 
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No habrá Ley Seca en Guadalajara 

Redacción/Quadratín Jalisco

Como parte de las elecciones del 
próximo domingo 2 de junio, en 
Guadalajara no habrá Ley Seca 
-prohibición de venta de bebidas 

alcohólicas-. 
Por medio de un comunicado, el 

Gobierno tapatío informó que lo anterior 
de acuerdo a lo previsto en La Ley General 
de Instituciones y Procedimientos 
Electorales. 

El ayuntamiento contará con un 
dispositivo de vigilancia por parte de 
la Comisaría de Seguridad Ciudadana 
de Guadalajara, que consiste en la 
implementación de un despliegue 
especial de vigilancia, sumado al 
patrullaje habitual, en aproximadamente 
440 colonias de la ciudad para que las y 
los tapatíos acudan a emitir su voto en un 
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El ayuntamiento contará con un dispositivo de vigilancia por parte de la Comisaría.

atender cualquier solicitud que se 
requiera.

 La Comisaría de Seguridad Ciudadana 
de Guadalajara pone a disposición 
de la ciudadanía el 33-1201-6070 del 
C5 Guadalajara para la atención de 
reportes.

 El área prehospitalaria de los 
Servicios Médicos Municipales pondrá a 
disposición 11 ambulancias operativas 
distribuidas en las seis unidades 
médicas; dos ambulancias en plan Alfa; 
una unidad de rescate ORIÓN y cuatro 
paramédicos motorizados. 

 Al concluir la jornada electoral, las 
áreas operativas están preparadas por 
si se registra algún evento masivo en 
espacio público. 

Simultáneamente áreas operativas 
de Alumbrado Público, Aseo 
Público, Mejoramiento Urbano, 
Corresponsabilidad Social, Inspección y 
Vigilancia y Parques y Jardines, estarán 
realizando actividades de acuerdo 
con su programación por la jornada 
electoral

entorno tranquilo y seguro. 
Este dispositivo contará con el 

apoyo de las y los monitoristas del C5 
Guadalajara a partir de las 08 horas 
y concluirá al cierre de la jornada 

electoral.
Personal de la Policía de Guadalajara 

mantendrá permanente comunicación 
y coordinación con autoridades 
estatales, federales y electorales para 

VO TO
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Oculta Salvador Caro 
finca de 15 mdp 

De acuerdo con documentos que posee Quadratín Jalisco, 
el integrante de Morena en su declaración patrimonial 

omitió una casa en Residencial Los Sueños 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Salvador Caro Cabrera, coordinador 
de campaña de Claudia Delgadillo 
González, candidata de la coalición 
Sigamos Haciendo Historia a la 

gubernatura de Jalisco, fue denunciado 
ante la Fiscalía Anticorrupción de Jalisco 
por presunto enriquecimiento ilícito. 
Diputadas ciudadanas dieron a conocer 
que el otrora priista y emecista, ocultó en 
su declaración patrimonial una finca con 
valor de 15 millones de pesos.

La residencia se ubica en la carretera 
Guadalajara-Nogales No. 2701, interior 
7 Coto IV, en Residencial Los Sueños 
del municipio de Zapopan. Se trata de 
una exclusiva y lujosa zona, entre cuyas 
amenidades destaca un lago, amplios 
espacios arbolados, una cascada, 
gimnasio, casa club, canchas de tenis, 
albercas y chapoteadero, por mencionar 
algunos.

En documentos en poder de Quadratín 
Jalisco, Caro Cabrera aparece como 
propietario único de dicha finca; sin 
embargo, en la declaración patrimonial 
sólo incluyó un departamento con valor 
de 630 mil pesos y dos terrenos, uno de 
66 mil y otro de 135 mil 524 pesos.

El ingreso anual neto del declarante es 
de poco más de un millón 100 mil pesos, 
es decir, que Caro Cabrera tendría que 
haber invertido el total de su salario por 
más de tres lustros para adquirir una 
propiedad con valor de 15 millones de 
pesos que no se encuentra declarada. 

E
sp

ec
ia

l 

La residencia que se ubica en la carretera Guadalajara-Nogales está a nombre de Salvador Caro. 

Salvador Caro confirmó su salida y después 
borró el mensaje. 
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Deja Caro la coordinación de campaña en Morena 

VO TO

En este lujoso fraccionamiento pueden 
encontrarse propiedades con valor de 
hasta 25 mdp.

Este detalle oculto por quien buscara 
la candidatura de MC para obtener la 
alcaldía de Guadalajara y tras la negativa 
de los naranjas se sumó a los guindas, 
se une a la presunta propiedad en 
Puerta de Hierro que ocultaría Claudia 
Delgadillo, la contendiente morenista a 
la gubernatura de Jalisco.

A este escándalo se añade la reunión 
de Caro Cabrera con empresarios 
transportistas para presuntamente 
acordar un incremento en la tarifa de 
transporte en el Estado. Delgadillo 
aseguró que la tarifa no se incrementará 
de llegar a la gubernatura, pero 
reconoció que dicha reunión sí se llevó 
a cabo con el objetivo de conocer las 
necesidades de este gremio.

6

Redacción/Quadratín Jalisco 

Tras haber logrado un cierre 
exitoso, como él lo denominó, 
Salvador Caro anunció que 

terminó este miércoles sus tareas 
como coordinador de campaña 

de la Zona Metropolitana de 
Guadalajara (ZMG) de la 

candidata a la gubernatura 
de Jalisco de Morena, 

Claudia Delgadillo. 
“ T u v i m o s 

un cierre 

impresionante, con las calles 
abarrotadas de personas que confían 
y creen que Jalisco merece ser parte 
de la transformación y es así como 
doy por terminadas mis tareas como 
coordinador metropolitano”, señaló 
por medio de las redes sociales 
Salvador Caro, en un tuit que 
posteriormente borró. 

Sin embargo, fuentes cercanas al 
partido revelaron que la orden de 
darlo de baja fue desde México. 

La gota que habría derramado 
el vaso fue el video que publicó 

el exmilitante de Movimiento 
Ciudadano la noche del martes, 
donde mostró la fiesta que armaron 
los integrantes de campaña de 
Claudia Delgadillo dentro del Museo 
Cabañas, donde cantaban al ritmo de 
Santa Fe Klan y consumiendo bebidas 
alcohólicas. 

Otro de los hechos por los que 
habrían dejado fuera a Salvador Caro 
fue por la negociación que hizo con 
empresarios de transporte público, 
donde les prometió un incremento 
en el pago del pasaje a 12 pesos. 

La residencia se 
ubica en la carretera 
Guadalajara-Nogales 
No. 2701, interior 7 
Coto IV, en Residencial 
Los Sueños del 
municipio de Zapopan

UBICACIÓN
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Cierra campaña Juan José 
Frangie en Centro de Zapopan 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco
 

La Plaza de las Américas Juan 
Pablo Segundo, en el Centro de 
Zapopan, se pintó de naranja 
para el cierre de campaña del 

candidato de Movimiento Ciudadano 
a la presidencia municipal de 
Zapopan, Juan José Frangie quien 
mostró agradecimiento por el apoyo 
que ha tenido en estos 60 días.

“Estoy muy agradecido por todas 
las muestras de cariño, por cada 
abrazo, por cada apapacho, por sus 
mensajes y sus palabras de aliento y 
hasta seis propuestas de matrimonio, 
pero también agradezco sus críticas 
y exigencias, aquí estamos para 
escuchar y mejorar en todo lo que 
haga falta”.

Aseguró que lo que más disfrutó 
de la campaña fue la cercanía con 
los zapopanos, y por ello se siente 
comprometido a entregar buenos 
resultados, sobre todo porque llegó 
acompañado de un gran equipo y una 
planilla de regidores que lo dieron 
todo estas últimas semanas.

“La Ciudad de las Niñas y los Niños 
ya no le pertenece a un partido 
político ni mucho menos a un alcalde, 
la Ciudad de las Niñas y los Niños 
es de ustedes, de quienes la cuidan 
y la hacen crecer, este proyecto de 
ciudad es tan grande y tan noble 
que no puede quedar en manos 
de cualquiera, por eso los invitó a 
defender nuestra casa y ponerle un 
alto a quien quiere destruirla, porque 
todo lo que toca Morena lo destruye”.

Aseguró que Morena ni quiere a las 
niñas y a los niños porque los dejaron 
sin medicamentos, sin escuelas de 
tiempo completo, sin apoyos, y por 
eso no deben permitir que se acerque 
la transformación de cuarta.

“Aquí no hay lugar para 
improvisados, flojos y mediocres, 

Ante cientos de personas 
que se dieron cita en la 
Plaza de las Américas 
Juan Pablo Segundo, 

el candidato a la 
presidencia municipal 

agradeció el apoyo 
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Frangie reveló que lo que más le gustó de la campaña fue el acercamiento con la gente. 

VO TO

porque en Zapopan nos gusta 
construir, no destruir, nos gusta ir a 
la vanguardia y no estancarnos ni 
tampoco retroceder, en Zapopan nos 
gusta ser mejores”.

Durante esta campaña, Juan José 
Frangie visitó más de 800 colonias, se 
reunió con más de 58 mil personas, 
recorrió más de 20 tianguis y 
mercados, se realizaron 560 eventos y 
presentó cerca de 100 propuestas.

El abanderado emecista fue 

acompañado por la candidata 
por Guadalajara, Verónica 
Delgadillo, quien recordó 
que son ciudades 
hermanas y se van a 
coordinar por la 
seguridad.

Aquí no hay 
lugar para 

improvisados, flojos 
y mediocres, porque 
en Zapopan nos 
gusta construir, no 
destruir, nos gusta ir 
a la vanguardia y no 
estancarnos

Juan José Frangie

Verónica Delgadillo acompañó a Juan José. 
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Cierra fuerte Lemus 
en Puerto Vallarta 

El candidatode Movimiento Ciudadano
pintó el municipio de naranja y aseguró 

que será un gran mandatario
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Al cerrar su campaña con miras 
a la gubernatura de Jalisco, 
el candidato de Movimiento 
Ciudadano, Pablo Lemus 

Navarro, ofreció desde Puerto Vallarta 
un proceso de reconciliación estatal.

“Voy a hacer una gran convocatoria 
a favor de Jalisco. Yo vengo aquí a ser 
un gran gobernador para nuestro 
Estado y evitar esa polarización, ese 
contraste que ha querido Morena crear 
para todo el país. Yo vengo aquí en un 
proceso de conciliación estatal para 
que la gente, independientemente 
de su pensamiento político, religioso, 
histórico institucional, a que todas y 
todos cerremos filas por Jalisco y nos 
pongamos a trabajar en un ambiente 
de cordialidad, de paz, amor y, sobre 
todo, de desarrollo para todas las y los 
jaliscienses”, expresó en un evento en el 
que estuvo acompañado del candidato 
a la alcaldía vallartense Ramón Guerrero, 

y los aspirantes a la diputación local 
Diego Franco, a la diputación 

federal Jessica Zatarain y al 
senado, Alberto Esquer.

“Yo voy a ser un gran 
gobernador para 

este Estado, un 
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Pablo Lemus ofreció un proceso de reconciliación estatal.
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Para establecer un diálogo con 
trabajadores y trabajadoras 
de la empresa Net Center, 
y abordar temas clave 
relacionados con el desarrollo 
económico, seguridad, 
movilidad, turismo y laboral 
en Puerto Vallarta, Pablo 
Lemus Navarro, Candidato 
a la Gubernatura de Jalisco 
por Movimiento Ciudadano, 
realiza diversas actividades 
en el marco del cierre de la 
campaña constitucional con 
miras a las elecciones del 2 de 
junio.
Lemus Navarro compartió sus 
propuestas y experiencias, 
destacando la importancia 
de un gobierno cercano 
y eficiente; comenzó su 
intervención recordando 
su trayectoria política y su 
compromiso con la gente.
El candidato también destacó 
sus planes específicos 
para Puerto Vallarta, 
incluyendo la construcción 
de un nodo vial en Las 
Juntas y la modernización 
del transporte público con 
unidades equipadas con aire 
acondicionado.
Lemus subrayó su compromiso 
con la gestión y construcción 
del Puente Federación, que 
conecta Jalisco con Nayarit, 
y su determinación para 
mejorar la calidad del agua en 
Puerto Vallarta.
Asimismo, enfatizó la 
importancia del desarrollo 
turístico y la creación de 
empleos mejor pagados en la 
región. 

REUNIONES 
DE CIERRE 

gobernador que goce su trabajo, que lo 
haga bien y de buenas, que sea cercano 
a su gente, que resuelva la problemática 
de las y los jaliscienses. De verdad, amo mi 
trabajo y le doy gracias a Dios y a mi familia 
por permitirme servirles a todas y a todos 
ustedes, y así lo voy a seguir haciendo 
durante 6 años más, de verdad. Hoy en 
este momento tan emotivo, les quiero 

dar las gracias, les quiero decir que a 
cada uno de los rincones de Jalisco les 
doy las gracias, quiero decirles que voy a 
estar contigo hoy y siempre”, añadió.

El candidato a la gubernatura reiteró 
su compromiso de crear obras de 
infraestructura para Puerto Vallarta, 
tales como un nodo vial en el acceso 
norte de la ciudad, la creación del 

anhelado puente Federación y un 
hospital civil, para atender a todas y 
todos los vallartenses.
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Concluye Quirino campaña en la 
cabecera municipal de Tlajomulco

El aspirante naranja invitó a los presentes a votar este 2 de junio 
ya que, aseguró, ya ganaron con la campaña y con las propuestas

Redacción/Quadratín Jalisco

En medio de una plaza principal 
totalmente abarrotada, el 
candidato de Movimiento 
Ciudadano a la alcaldía de 

Tlajomulco, Gerardo Quirino, realizó 
su cierre de campaña en la cabecera 
municipal después de haber estado 
presente en varios puntos estratégicos 
de este territorio unos días antes.

En su intervención, el candidato 
agradeció a los presentes de la siguiente 
manera: “Anhelaba este momento 
donde pudiera agradecerle con todo 
el corazón a la gente de Tlajomulco de 
mis amores por abrirnos las puertas 
de su hogar, recibirnos, escucharnos, 
levantarnos el ánimo y que este 
proyecto no dejara de crecer”.

Agradeció también a su equipo de 
trabajo ya que son quienes más aman 
a su tierra y al país. “Quiero agradecer 
también a mis compañeros candidatos, 
ha sido un gran honor caminar hombro 
a hombro con ustedes, aventarnos esta 
campaña con personas que aman a 
su tierra y que juntos hicimos la mejor 
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Al cierre de campaña acudieron también los candidatos a diputados.

La aspirante cerró su campaña en el parque 
Mariano Azuela.
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Verónica Delgadillo termina su campaña e invita a votar
Redacción/Quadratín Jalisco

En el parque Mariano Azuela, 
la candidata de Movimiento 
Ciudadano a la alcaldía de 

Guadalajara, Verónica Delgadillo cerró 
su campaña donde agradeció a todas 
las personas que se han involucrado en 
su proyecto durante este periodo. 

Visiblemente emocionada, Delgadillo 
inició su mensaje mencionando: “Si 
pudieran sentir mi corazón sabrían que 
está a punto de salirse de este pecho”.

“Primero quiero dar gracias a Dios 
porque ha sido un camino muy 
largo para llegar hasta aquí, llegar 
acompañada de ustedes es una 

bendición, son lo más bonito que me ha 
pasado en la vida, esta noche quiero dar 
gracias a las personas que en el camino 
lo que empezó siendo un sueño se fue 
convirtiendo en realidad”.

La candidata agradeció a su familia 
quien siempre le ha apoyado. “mi papá 
se fue hace cinco años”, por lo que pidió 
un aplauso para su fallecido progenitor. 
Conmovida, la aspirante dijo que le contó 
su sueño a un gran amigo que siempre la 
ha impulsado, y que en 12 años nunca le 
ha regateado, “es un maestro, un aliado, y 
si hoy soy la candidata también se lo debo 
a él”, señalando al senador Clemente 
Castañeda.

Agradeció a todas las personas 

involucradas en su campaña, incluido 
Manuel Romo, el presidente estatal 
de Movimiento Ciudadano, Enrique 
Alfaro Ramírez, gobernador de Jalisco 
y Pablo Lemus Navarro, candidato a la 
gubernatura del Estado.

“El agradecimiento más especial 
de esta noche, a las personas que 
han salido a tocar puertas, que 
han salido a sembrar esperanza, 
un agradecimiento a todas las 
personas que aunque es tarde 
siguen trabajando, que están 
dando lo mejor para 
cuidar a Guadalajara, 
a todos los 
brigadistas”.

VO TO

campaña que haya existido, un honor 
hacer campaña con ustedes y vamos 
hacia adelante juntos”.

“Quiero agradecer a Omar Cervantes 
como representante de Lemus, hemos 
hecho una campaña articulada, con un 
solo mensaje, seguir construyendo el 
futuro de Jalisco y de nuestro municipio, 

dile a Pablo que Tlajomulco está listo 
para este 2 de junio, ánimo”.

También agradeció a los 
representantes de su planilla que 
representan a todo el municipio. 
“Agradecemos la oportunidad de 
representarlos, que podamos estar 
en la punta de lanza del proyecto 

político, vamos a continuar haciendo de 
Tlajomulco el municipio con los mejores 
gobiernos. Quiero agradecer a mi familia 
que siempre me ha acompañado, jefita, 
gracias por sus bendiciones, aviéntame la 
del cierre de campaña”.

También reconoció el trabajo y la 
paciencia de su esposa, sus hijos y su 
nieta. “Quiero reconocer también a 
todos quienes han facilitado esto, a los 
coordinadores de zona. Quiero decirles 
que ya ganamos todo, la campaña, 
las calles, pintamos de naranja el 
municipio, lo que falta es no doblarnos 
estos días que faltan son fundamentales 
para lograr este objetivo”.

Al grito de ¡Presidente, presidente!, 
Quirino recibió el apoyo de todos los 
presentes quienes se comprometieron 
a acudir a las urnas a votar este domingo 
2 de junio. Luis Vidrio, agradeció a 
quienes le acompañaron en la campaña, 
al corredor Chapala, a Valle Norte, Valle 
Sur, Fraccionamientos de San Sebastián 
y de cabecera municipal. Es un gran 
gusto estar con ustedes, es un gran 
cierre, ya ganamos la campaña, pero 
hay que ganar la elección el domingo. 
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Integrantes de Morena no 
respetan el Museo Cabañas

La candidata a la gubernatura de Jalisco, Claudia Delgadillo y otros morenistas,
 se resguardaron en el recinto, donde consumieron bebidas alcohólicas

Redacción/Quadratín Jalisco

Es un espacio cultural y no un antro, 
a través de un comunicado, el 
gobierno del estado y la dirección 
del Museo Cabañas lanzaron un 

extrañamiento público después de los 
videos en los que se ve a integrantes, 
simpatizantes y candidatos de Morena 
festejando con alcohol al interior de 
este recinto que es Patrimonio Cultural 
decretado por la UNESCO.

Dichas imágenes fueron posteriores 
al mitin de cierre de campaña que 
realizaron en la explanada las y los 
candidatos de la coalición Sigamos 
Haciendo Historia encabezados por 
la abanderada presidencial Claudia 
Sheinbaum.

Después del evento y ante la 
inminente lluvia, los políticos y sus 
equipos se resguardaron en las 
instalaciones del museo, pero poco 
después fueron filtrados videos donde 
se les observa departir alegremente 
con bebidas alcohólicas.

Sa
lv

ad
or

 C
ar

o 

Debido a la fuerte lluvia, se resguardaron en el recinto cultural.

La aspirante jalisciense acompañó a 
Sheinbaum a su cierre nacional.
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Acompaña Claudia Delgadillo a Sheinbaum en su cierre de campaña
Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de su cierre de campaña en 
la explanada del Museo Cabañas, 
donde ella y otros morenistas 

tuvieron que resguardarse de la 
fuerte lluvia en este recinto Cultural, 
la candidata de Morena al gobierno 
estatal, Claudia Delgadillo, viajó a la 
ciudad de México para acompañar a 

la aspirante presidencial Claudia 
Sheinbaum a ponerle fin a sus 

actividades proselitistas en el 
Zócalo capitalino.

Delgadillo González 
compartió una serie 

de fotografías 

en sus redes sociales acompañada 
de figuras morenistas que estuvieron 
presentes también en el multitudinario 
evento. 

Además, a través de un video 
mencionó: Estoy feliz, estuve con 
la próxima presidenta y vamos a 
coordinarnos con Jalisco, vamos a sacar 
a los mentirosos del estado porque 
en Jalisco las naranjas podridas ya no 
caben, no más mentiras, vamos a ayudar 
a nuestra gente, muy feliz porque llegó 
el cambio verdadero también a Jalisco”, 
mencionó.

También dijo que había estado con 
Sheinbaum minutos antes, a quien 
llamó la próxima presidenta. Se dijo 

muy emocionada y segura del triunfo el 
próximo domingo.

“Rodeada del pueblo y mis 
compañeros, con quien comparto 
ideales y un profundo amor por mi 
patria, vamos a hacer historia al llevar 
la transformación a Jalisco”, mencionó 
también en sus redes sociales, donde 
aparece en una imagen con Ricardo 
Monreal. 

Finalmente, invitó a la población a 
votar este domingo 2 de junio porque 
faltan 3 días para que llegue el cambio 
verdadero. “Es tiempo de mujeres”, 
señala la candidata quien finalmente 
agradeció el apoyo que le han 
manifestado durante su campaña.

VO TO

representa este espacio para las y los 
jaliscienses”, advierte el comunicado.

Aclara que el partido político solicitó 
el préstamo de una sala de ajustes 
para el uso de los candidatos, pero no 
para que pudieran consumir alcohol y 
generar una fiesta.

También agrega que, ante la 
lluvia, Protección Civil determinó la 
cancelación del evento en la explanada, 
sobre todo los conciertos, por lo que los 
candidatos se resguardaron en la sala 
de ajustes que les fue facilitada.

“Durante el proceso electoral el 
Museo Cabañas fue facilitado a todos 
los partidos políticos como espacio 
de ajuste o sala de control, sin que ese 
uso implicara o permitiera la ingesta 
de bebidas alcohólicas o acciones que 
atentaran contra la dignidad de este 
recinto”, finaliza.

Por cierto, ante la cancelación de los 
conciertos, militantes y simpatizantes 
de Morena, enojados por las horas 
que estuvieron esperando bajo el sol, 
comenzaron a aventar las sillas que 
se encontraban en la explanada para 
mostrar su disgusto.

“La candidata de Morena y su equipo 
no respetaron la importancia del Museo 
Cabañas, aun conociendo su estatus 
de sitio Patrimonio de la Humanidad 

por parte de la UNESCO, por lo que 
hacemos un extrañamiento público 
porque estos comportamientos no 
son compatibles con el valor y lo que 
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Pide Marko Cortés en Jalisco 
emitir el verdadero voto útil

Hizo un llamado a quienes no desean que siga gobernando Morena, 
a que, por responsabilidad y patriotismo, se sumen a la coalición

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El verdadero voto útil e inteligente 
tanto en Jalisco como a nivel 
nacional es por los candidatos 
del PAN y de la coalición de 

Fuerza y Corazón, porque son los que 
realmente representan un cambio, 
afirmó en visita al estado el dirigente 
nacional del Partido Acción 
Nacional, Marko Cortés.

En rueda de prensa con las y los 
candidatos de la zona metropolitana, 
hizo un llamado a quienes no quieran 
que siga gobernando Morena y que 
por “responsabilidad, por amor 
patriótico” se sumen a la coalición 
Fuerza y Corazón por México.

El dirigente blanquiazul presentó 
los resultados de cinco encuestas 
donde la candidata presidencial del 
PAN, PRI y PRD va en segundo lugar 
y en algunas mediciones en primero 
y el candidato de “Movimiento 
Morena” Jorge Máynez, ocupa un 
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El presidente del PAN dijo confiar en el rechazo al gobierno morenista.

Hizo un llamado a cumplir 
los compromisos 
de campaña. 
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Laura Haro Cierra campaña en Poncitlán
Redacción/Quadratín Jalisco

Laura Haro, visitó el municipio de 
Poncitlán en el que, acompañada 
de miembros de la Coalición 

Fuerza y Corazón por Jalisco, se 
reunió militantes del municipio para 
hacer un llamado a los distintos 
candidatos a asumir y responder a los 
compromisos que se plantearon a lo 
largo de la campaña electoral.

 Durante el último día de campaña, 
Haro expresó que los actuales 
gobiernos han llevado al Estado y 
al País a afrontar las peores crisis 
de la historia, como el aumento 
en la temperatura, los incendios 

forestales, la tala inmoderada, la 
escases de agua, la inseguridad, las 
desapariciones, crisis que dijo, se 
han negado a reconocer y a atender.

Reconoció que la situación actual 
de Jalisco es lo que ha vuelto a este 
proceso electoral el más complejo 
y violento en la historia, pero el 
que implica un mayor compromiso 
y voluntad de generar un cambio 
en favor de los jaliscienses. Refirió 
que para transformar la realidad de 
Jalisco es necesario un trabajo en 
equipo entre los gobiernos de los 
tres niveles, las instituciones y la 
sociedad.

 La candidata por el PRI, PAN y PRD 

realizó un llamado a los distintos 
candidatos a tenderse la mano y ser 
generosos, dejar las diferencias a un 
lado por el bien común. Este bien 
común se llama Jalisco y se llama 
México, dijo. Asimismo, pidió que 
aquellos que lleguen a la cabeza de 
Jalisco y sus diferentes municipios 
asumieran con responsabilidad y 
respondieron ante los compromisos 
que adquirieron a lo largo de esta 
campaña electoral. “Que se nos 
juzgue a partir de que tomemos 
decisiones y to seré una Gobernada 
aliada y seguiré trabajando a favor 
de mi comunidad que es Jalisco”, 
concluyó.

VO TO

tercer y muy lejano lugar.
Confió en que el próximo domingo 

2 de junio, habrá un gran voto de 
rechazo al pésimo gobierno de 
Morena y a la inseguridad que se 
vive, porque las clases medias 
saldrán a las urnas de manera masiva 
y este es un factor que no miden las 
encuestas.

Recordó que, durante la elección 
del 2021, en Jalisco, las encuestas 
señalaban que el PAN no tenía forma 
de competir, y contra ese pronóstico 
se ganaron seis distritos federales.

“Ahora vamos por más, por diez o 
12 distritos”, garantizó, además de 
ganar con Laura Haro, la gubernatura, 
el Senado, con Francisco Ramírez 
Acuña, todos los distritos locales y 
alcaldías como la de Chapala, con 
Alejandro Aguirre y Guadalajara con 
Diana González.

Finalmente, Marko Cortés consideró 
que Jalisco no merece tener un pésimo 
gobierno como el de Movimiento 
Ciudadano “ese no es voto útil, con 
todo respeto es un voto inútil”.
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Presenta Sheinbaum 20 puntos de 
su programa de Gobierno 2024-2030

Estos planteamientos tienen el objetivo de construir el segundo piso 
de la Cuarta Transformación con una visión a la vida pública de México

Adrián Núñez/Quadratín México 

La candidata a la Presidencia de la 
Republica por Sigamos Haciendo 
Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, 
presentó 20 iniciativas prioritarias 

para gestionar su Gobierno, en caso de 
resultar ganadora el próximo domingo 
2 de junio. 

Durante su mitin de campaña en el 
Zócalo capitalino, la exjefa de Gobierno 
aseguró que su proyecto “defiende 
la democracia y las libertades de las 
personas”, bajo ese marco, dio a conocer 
los puntos que tienen el objetivo de 
“construir el segundo piso de la Cuarta 
Transformación con una visión a la vida 
pública de México”. 

Desde el primero de octubre se 
dedicará a elaborar el programa de 
Gobierno 2024-2030 y resaltó unos 
puntos: 

Haremos un Gobierno honesto sin 
influyentísimo, sin corrupción y sin 
impunidad. 

Mantendremos la división entre el 
poder económico y político. Siempre 
defenderemos el interés del Pueblo y 
de la nación. 

No habrá gasolinazos ni los privilegios 
para los gobernantes. Seremos un 
Gobierno de territorio, nos vamos a 
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La candidata realizó su cierre de campaña en el Zócalo capitalino.

La aspirante cerró su campaña en la Arena 
Monterrey.
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Ganaremos para unir: Xóchitl Gálvez
Carlos Cordero/Quadratín México 

Ningún país dividido sale adelante”, 
exclamó Xóchitl Gálvez a los 
regiomontanos en su cierre de 

campaña en la Arena Monterrey 
y les aseguró que ganará para 

escuchar nunca para insultar; 
para respetar, no para 

humillar; pero sobre 
todo para unir a 

este país. Se va a 

acabar el odio, se va acabar la división 
y vamos a caminar todos como un 
sólo México”, afirmó en su discurso en 
el cierre de campaña en Nuevo León 
y a horas de viajar a su encuentro con 
ciudadanos de Tepatepec, su pueblo 
natal en Hidalgo. 

¿Están listos para votar y defender 
la vida?, ¿están listos para votar y 
defender la libertad?, ¿están listos para 
votar y defender la verdad?, No tengan 
ninguna duda, vamos a ganar para dar, 

no para quitar; vamos a ganar para 
compartir, no para arrebatar; vamos a 
ganar para servir, jamás para servirnos; 
vamos a ganar para escuchar, nunca 
para insultar; vamos a ganar para 
respetar, no para humillar, pero sobre 
todo vamos a ganar para unir a este 
país, para unir a las familias, se va a 
acabar el odio, se va acabar la división 
y vamos a caminar todos como un 
sólo México”, expresó la candidata 
presidencial del PAN, PRI y PRD.

VO TO

seguir viendo por todo el país. 
Garantizaremos las libertades de 

expresión. Nunca usaremos la fuerza 
del Estado para reprimir al Pueblo. 

Seguiremos luchando contra 
cualquier forma de discriminación. 
Garantizaremos la igualdad sustantiva 
para las mujeres y nuestro derecho a una 
vida libre de violencias. Defenderemos 

siempre a los mexicanos que viven en 
exterior, en particular a los que viven en 
Estados Unidos. 

Dedicaremos todo el presupuesto 
público para garantizar todos los 
programas sociales; otorgaremos más 
becas, entre ellas, todos los niños que 
van a una escuela pública tendrán una 
beca universal. 

Garantizaremos el acceso a la salud 
pública y los medicamentos gratuitos, 
el acceso a la vivienda, el salario y las 
pensiones justas. 

Dejaremos en la Constitución que 
el aumento al salario mínimo siempre 
este por encima de la inflación. 

Promoveremos el desarrollo científico, 
la innovación y el conocimiento 
humanista. 

Garantizaremos los derechos 
culturales y la defensa de nuestro 
patrimonio, así como la memoria 
histórica de nuestro país. 

Consolidaremos los proyectos 
estratégicos del presidente Andrés 
Manuel López Obrador: el Tren Maya, 
el Tren Interoceánico y la Refinería de 
Dos Bocas. Promoveremos la soberanía 
energética, la fortaleza de Petróleos 
Mexicanos (Pemex) y de la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE). 

Daremos énfasis a las energías 
renovables ante el cambio climático. 
Garantizaremos la vida y el desarrollo 
de las futuras generaciones. 

Promoveremos la soberanía 
alimentaria. Promoveremos y 
facilitaremos, con honestidad, la 
inversión privada, nacional y extranjera. 
Sobre todo, la que fomente bienestar 
social.
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Dejo una base sólida: 
Fernando Hierro

César Huerta/Quadratín Jalisco

Fernando Hierro decidió dejar a 
medias el proyecto de Chivas. 
Tras cumplir año y medio, de los 
tres que tenía firmados, optó por 

aceptar una millonaria oferta del Al-
Nassr de Arabia Saudita, que encabeza 
el astro portugués Cristiano Ronaldo. 
Antes de partir, el director deportivo 
español aseguró que en el Guadalajara 
deja una “base sólida” para el futuro. 
Considera que fue un honor lo vivido 
con el Rebaño Sagrado.

“Ha sido un honor. Ha sido un honor 
unirme a esta familia. Ha sido un honor 
unirme a este club. Ha sido un honor 
estar este año y medio. Evidentemente, 
lo que sí me gustaría es mandar un 
mensaje a todo mundo. ¿Qué me 
deja Chivas? Cariño. ¿Qué me deja 
Chivas? Sentido de pertenencia. Haber 
conocido un mundo que por más que 
podía imaginar hace un año y me dio 
que era grande, es mucho más grande 
con el paso del tiempo”, explicó.

Haber conocido el mundo Chivas 
para mí ha sido una experiencia 
inigualable. Ha sido algo que realmente 
me da sentido de pertenencia, 
orgullo de pertenencia. Perteneces 
a una institución como Chivas con 
su seña de identidad, de jugar sólo 
con mexicanos a mi realmente me ha 
llenado muchísimo. Creo que es una 
experiencia maravillosa la que me llevo”, 
añadió Fernando Hierro, en un video 
difundido por la propia institución.

“¿Qué he podido entregar? Mi 
presencia yo creo que ha sido 
máxima. Este semestre especialmente 
hemos sido el equipo que más visita 
he tenido a los estadios dentro y 
fuera de casa. Eso es porque estamos 
inspirando a las nuevas generaciones. 
Eso yo creo que es muy importante. 
Yo creo que muy importante es 
también sentirse que este semestre 
fue sold out prácticamente en todos 
los partidos como locales. Eso es 

Antes de partir, el 
director deportivo 

español señaló que 
fue un honor haber 

formado parte de un 
club como Chivas
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Fernando Hierro aceptó una oferta millonaria del Al-Nassr. 

Ha sido 
un honor 

unirme a esta 
familia. Ha sido un 
honor unirme a este 
club. Ha sido un 
honor estar este año 
y medio

Fernando Hierro

algo que se agradece muchísimo”, 
aseveró. De la Perla Tapatía, asegura, 
se va con buenos recuerdos. “Lo que sí 
es verdad es que jamás podía pensar 

el acompañamiento que tiene Chivas. 
Todo lo que hemos vivido en cada hotel, 
lo que hemos vivido en cada visita, todo 
lo que mueve Chivas. Eso créeme que 
para mí es algo inigualable. Por mucha 
experiencia que yo haya podido tener 
en mi vida, es una de las experiencias 
más bonitas que yo he podido tener en 
mi vida personal y profesional”, detalló.

“No nos olvidemos que aquí en 
Guadalajara se va a quedar parte de mi 
vida, aquí nació Nicolás mi hijo, aquí 
vamos a volver, en cualquier momento 
mi hijo dirá dónde nací, quiero visitar 
donde nací. Son muchos detalles que 
me llenan mucho, indudablemente 
es algo que jamás olvidaré”, señaló 
Fernando Hierro.

En cuanto a la parte deportiva y el 
hecho de dejar a medias el proyecto, 
asegura que se podrá continuar, con 

los cimientos que construyó durante su 
estadía. “Hay una base de trabajo, hay una 
base de organización, hay una gran base de 
jugadores. No olvidemos que Tapatío fue 
un año doble campeón, que la Sub-23 
fue el pasado semestre campeón, la 
Sub-18 ha sido campeón este semestre, 
la Sub-16 también. Eso habla del proceso, 
por eso cuando hablábamos el primer día 
en Madrid, cuando hablábamos de todo 
lo que yo tenía en la cabeza era eso, el 
proceso. Y el proceso para mí es muy 
importante”, afirmó.

“Y luego yo creo que 
evidentemente en la pirámide 
de todo está el primer 
equipo. El primer equipo 
yo creo que tiene una 
base sólida, muy 
sólida”, sentenció 
Fernando Hierro.


